



Spannung liegt in der Luft: Siegerehrung der teilnehmenden Grundschüler.



Einlauf beim Schlossparklauf: Die Grundschüler kommen ins Ziel.



Rauf aufs Treppchen: Die Schülerinnen bei der Trophäenübergabe

Rekordbeteiligung beim Schlossparklauf

823 Teilnehmer messen sich im gemeinsamen Lauf

BÜCKEBURG (wa). Es scheint ein würdiger Nachfolger des Bruno-Petzke-Laufs zu sein: Am vergangenen Sonntag fand zum zweiten Mal der Sparkassen-Schlossparklauf des VfL Bückeburg statt. Spartenleiter Jobst von Palombini konnte sich über das getoppte Ergebnis aus dem letzten Jahr freuen – 823 (750) Teilnehmer gingen bei bestem Sommerwetter an den Start. Um diesen Erfolg zu halten, hatte der Sportverein bereits vorher an den umliegenden Schulen für eine Teilnahme am Lauf geworben und so waren die Grundschulen Petzer Feld, Meinsen, am Harri, Evesen und die Grundschule Obernkirchen mit knapp 400 Schülern dabei. Die Eveser Grundschüler trainierten im

Vorfeld des Schlossparklaufs sogar mehrere Wochen mit den VfL-Läufern unter originalen Bedingungen. Und so wurden nach dem Lauf auch mächtig Pokale verteilt. Übrigens: Das Startgeld für den Lauf wurde am Ereignistag beglichen und nicht vorher

– dies wertete von Palombini als besonderen Service für die Teilnehmer. Unter den Sponsoren waren Di Noto Optic und Akustik, E-Center Fabig, BKK24, die Sparkasse Schaumburg, Heye International und weitere.
Foto: Wa